
 

Compte-rendu de la réunion du conseil d’administration  
de la L.F.H. du 21.02.2023 

 

 

Présents : J-L. Dessart, B. Neuville, A. Despres, P. Hourez, D. Timmermans, B. Brasseur, G. Vivroux, S. Moonen, T. Pierloot, I. 
Paquet, T. Marique 

Excusés : E. Colonius, J-C. Hougardy 

1. Le mot du Président 

Avant toute chose, je vous demande quelques instants de silence en mémoire des trop nombreuses victimes du terrible 
tremblement de terre en Turquie et en Syrie. Nous connaissons tous des personnes originaires de ces pays, lesquels vivent 
des moments terribles. De plus, le capitaine de l’équipe nationale de handball de Turquie fait partie des victimes, ce qui 
nous touche d’autant plus. 
Après quelques semaines, nous pouvons encore nous rendre compte que la participation des Red Wolves au championnat 
du monde 2023 a marqué les esprits de nombreuses personnes et de nombreux médias. Il y est encore fait allusion 
régulièrement. 
Pour les amoureux du handball, n’oublions pas le rendez-vous du 8 mars, jour de la rencontre Belgique – Grèce à Hasselt. 
Venons montrer à nos joueurs que nous n’avons pas la mémoire courte en les remerciant par nos encouragements. 
Pour ce qui nous concerne directement, il semble que cette compétition ait favorisé les nouvelles affiliations et c’est ce qui 
nous a poussé à prolonger l’affiliation gratuite jusqu’il y a quelques jours. L’objectif des 4.000 affiliés est proche. Qui 
recevra le cadeau qui sera décerné à cette personne ? 
Félicitations aux nouveaux initiateurs qui ont terminé avec succès la formation mise sur pied. Comme j’ai l’habitude de le 
dire, ils sont essentiels pour notre ligue car il leur appartient de fidéliser les jeunes qui s’initient à notre sport mais aussi car 
ce sont eux qui doivent apprendre les fondamentaux à nos internationales/aux de demain.  
Enfin, nous vivons une période particulière, laquelle fait suite à notre décision de fermer le centre de formation. La 
mobilisation des parents de nos jeunes, conscients de la plus-value apportée à leurs enfants, n’ont pas hésité à remuer ciel 
et terre pour modifier cette décision. Ils ont été entendus et nous n’excluons pas de pouvoir revenir sur la décision pour 
autant que des moyens supplémentaires nous soient structurellement garantis pendant plusieurs années. 

2. Approbation du P.V. de la réunion du 17.01.2023 

Le P.V. de la réunion du 17.01.2023 est approuvé. 

3. Trésorerie 

* Budget 2022 
Les comptes 2022 sont clôturés et ont été vérifiés par l’expert-comptable en vue de l’AG 2023. Ceux-ci montrent un léger 
bénéfice, ce qui est très satisfaisant, car le budget présenté lors de l’AG 2022 annonçait un déficit de 15.000€.  
T. Marique souhaite revenir sur la créance que nous avons vis-à-vis de l’URBH et qui pourrait engendrer des remarques de 
la part de nos membres, notamment suite à la fermeture du Centre de Formation. Baudouin donne quelques clarifications 
à ce sujet afin de bien différencier créance et budget. 

* Budget 2023 
Jean-Luc présente le budget 2023 dans lequel un déficit de 22.500€ est prévu. Cependant, nous sommes encore dans 
l’attente de plusieurs confirmations d’octroi de subsides, notamment : 

- Projet de développement du handball féminin 
- Projet pour l’identification des hauts potentiels (IDHPS) 

Jean-Luc et Baudouin reviennent sur la présentation du budget en demandant que les recettes et dépenses pour le même 
poste soient reprises dans la même catégorie. Benoit reviendra vers Hervé pour cette adaptation.  



4. Secrétariat 

* Modification des statuts en vue de l’AG 2023  
Benoit explique les propositions de modification des statuts. Ce sont majoritairement des adaptations langagières, mais 
aussi des adaptations en vue de la refonte du C.A. Il revient toutefois spécifiquement sur l’Article 37 qui, selon l’AISF, est en 
contradiction avec la règlementation de la LFH en matière de transfert. Une adaptation sera proposée au C.A. 
 

* Modification dans la composition du C.A.  
Benoit confirme avoir reçu les courriels officiels de démission des 3 administrateurs concernés. Il a également reçu les 
candidatures des 3 administrateurs sortants rééligibles.  
 

* Déménagement des bureaux de la LFH 
Il était initialement prévu de déménager vers le Blanc Gravier durant l’année 2023. Suite à la fermeture du CF, ce 
déménagement n’aura pas lieu. Ainsi, le bail à Ans est prolongé pour une durée de 6 mois, mais nous attendons encore 
l’information du propriétaire sur l’augmentation des tarifs qu’il souhaite pratiquer. En prévision, Benoit a pris des contacts 
avec un Business Center situé à Herstal et ira prochainement visiter des bureaux près de Awans. L’avantage d’être présents 
dans tel lieu est de se rapprocher des entreprises afin de développer nos partenariats privés.  
 

* Concertation des Comités Provinciaux 
A l’initiative de D. Timmermans, une réunion d’échanges entre les Comités Provinciaux est prévue début mars. Benoit 
remercie Didier pour cette initiative et  y apportera le suivi nécessaire. 

* Appel à candidature du référent éthique 
Un rappel du projet lancé avec l’UCL et Géraldine Zeimers est fait. Benoit présente l’appel à candidatures réalisé grâce au 
travail du groupe de réflexion. Les administrateurs marquent leur accord pour un mandat de 3 ans avec une rémunération 
sur base du système de volontariat. T. Marique demande que l’écriture inclusive soit utilisée dans l’appel à candidature.  

* Fermeture du Centre de Formation  
Une réunion avec les parents des stagiaires s’est tenue le dimanche 29/01 à 19h au Sart-Tilman. Jonathan et Benoit étaient 
présents afin d’expliquer les différentes raisons qui ont amené le CA à devoir prévoir la fermeture du CF à la fin de cette 
année scolaire. Suite aux explications données, les parents ont souhaité mettre tout en œuvre afin de sensibiliser la presse 
et les pouvoirs publics à cette fermeture. Un groupe WhatsApp a été créé afin de répertorier les différentes actions 
menées. Une réunion est prévue le 22.02.2023 avec le cabinet de la Ministre des Sports, Madame Glatigny. Nous espérons 
une issue positive après l’entretien au cours duquel nous exposerons notre situation, mais également les conditions qui 
devraient être réunies pour que le CA revienne sur sa décision. Une communication sera transmise aux parents suite à 
cette réunion. 

 

5. Affaires techniques 

* Centre de formation 
Le travail continue au CF malgré l’annonce de la fermeture. Jean-Luc souhaite remercier Simon et Thomas pour leur 
professionnalisme.  
 

* Groupe de travail – Commission Technique  
Lors de la dernière réunion du C.A., J-C. Hougardy a proposé de mettre en place un groupe de travail en soutien de la 
commission technique LFH. Il a envoyé un mail aux administrateurs pour leur faire part des membres qu’il souhaite inviter 
dans ce groupe. Après avis de notre DT, les administrateurs marquent leur accord avec la proposition. Ils demandent que 
Jonathan et Jean-Christophe se concertent à ce sujet.  
  



 

6. URBH  

* Championnat du Monde 2023 
Suite à la participation des Red Wolves au CM 2023, des évaluations seront faites afin de continuer à améliorer le 
fonctionnement de l’URBH. Les administrateurs seront tenus au courant des résultats de celles-ci.  
 

* Qualification CE 2024 
Les Red Wolves jouent leur prochain match de qualification pour le CE 2024 le mercredi 8 mars à Hasselt contre la Grèce. 
C’est un match crucial pour la qualification, nous espérons que les Belges l’emporteront et maintiendront l’espoir d’une 
deuxième participation à une compétition internationale.  

* Finales de Coupe de Belgique  
Les finales de Coupe de Belgique 2023 se tiendront à Hasselt le samedi 1/04/2023 à 13h pour les Dames et à 16h pour les 
Messieurs. C’est un horaire un peu inhabituel, mais qui permettra à Sporza de retransmettre les matchs.  
Les administrateurs félicitent l’équipe Dames du KTSV Eupen pour son accession à la finale. 
 

7. Suivi des dossiers 

* Feuille de match électronique  
Benoit confirme qu’une demande d’amélioration de la feuille de match électronique disponible sur Nu-Score a été faite à la 
société. Cela permettra aux journalistes de disposer d’une feuille de match plus complète et facilitera le travail des 
vérificateurs. 

* Contrat Erima 
Le contrat est signé pour une durée de 3 ans. La LFH remercie Erima pour sa fidélité et sa confiance.  

8. Arbitrage 

* Rencontre entre Benoit, Klaus et Sigurd 
Suite à la réunion du CEP du 20.12.2022, Benoit a rencontré Sigurd et Klaus afin de faire le point sur la situation de 
l’arbitrage au niveau URBH. Tous les 2 ont marqué leur accord pour collaborer à son service. 

9. Divers  

* Grille des compétitions 22-23 
T. Pierloot fait part de quelques remarques émises par des clubs concernant la grille des compétitions 22-23. En effet, suite 
au nouvel agenda scolaire, certains matchs tombent en même temps que les congés. Thierry souhaite savoir si le 
secrétariat LFH a également reçu ce type de remarques. Benoit précise qu’il n’y a pas de plainte dans ce sens. A l’avenir, il 
faudra envisager de prendre ces congés en considération pour la réalisation des calendriers, mais vu la densification des 
compétitions, ce ne sera probablement pas toujours possible. Les modifications futures du programme scolaire dans les 
hautes écoles et universités francophones sont aussi évoquées. 

*Agenda des réunions 2022-2023 
21/03 (Visio), 02/05, 13/06 

L’Assemblée Générale se tiendra le 24/03/2023 à Mont-Saint-Guibert 

 

 


